

# R7年度川通中学校 給食試食会アンケートまとめ

## 1 該当するものに○をつけてください

保護者・地域の方（学校運営協議会委員・自治会長・民生委員・主任児童委員）・給食納入業者  
保護者 17名出席（3名欠席）・地域の方 11名出席・給食納入業者 8名出席 計 36名出席  
アンケート 36名分回収

## 2 本日の給食はいかがでしたか？

- ・とてもおいしかったです。（28）
- ・岩槻ならではのメニューでおいしく楽しくいただきました。お箸でつかむ物が多く、とても良かったと思いました。（2）
- ・しゃりしゃり大学が特においしかったです。（5） ・懐かしさもあり最高でした。
- ・野菜から出ている出し汁の味がとても優しく、旨味があってとても美味しかったです。
- ・豆腐ラーメンは優しい味ながら、しっかりした食材の味がして、しゃりしゃり大学は大好きな味でした。  
牛乳と一緒に食べると最高です！ ・初めてのメニュー嬉しかったです。（2）
- ・地域の野菜やメニューを食べることができ、大変美味しかったです。自身の給食で袋麺はなかったので、子どもがいつも話している麺をいただけて嬉しかったです。
- ・久しぶりの給食で、副菜とかもきっちり作って食べるということは、なかなかできていなかったので、とてもおいしくて、こんなにおいしいのに、健康の麺を気にしてくれていると思うと、すごいなという言葉しか出ないです。
- ・大豆は1回15分も上げて作ること、市販してもいいくらいです。
- ・サラダはすべて熱を通して思えない食感に感動しました。
- ・久しぶりにバランスの良いお昼ごはんを食べることができました。岩槻名物の豆腐ラーメンですが、初めてたべました。具沢山で体も温まりました。今度、城址公園にも食べに行こうと思います。
- ・私が高校生時代、豆腐ラーメンを食べていました。今、時が経ち、古き良き岩槻の味を今の子どもたちに食べて頂けて嬉しいです。
- ・麺は温かく、サラダは冷たくなっていておいしかったです。
- ・普段家ではやらない組み合わせ（大豆とさつまいも等）メニューの工夫にびっくりでした。

## 3 本日の話の内容はいかがでしたか？

- ・ためになる話や、関心する話など様々で聞いていて楽しかったです。また、子どもたちが何を食べ、残すのかのメニューを知れたのは良かったと思いました。
- ・給食について知らなかったことをたくさん知ることができました。
- ・朝早くから子どもたちのために考えてくださいり、ありがとうございます。クイズ楽しかったです。（3）
- ・普段、蓮田の給食室で調理員として働いており、さいたま市の給食室でも働いていたので、生徒の皆さんに喜んでもらうために、うさぎリンゴにしたり、手作りデザートを作ったりしたことを思い出しました。
- ・給食室で毎日、大変な作業の中、子どもたちに安全安心、そして美味しい給食を作ってくださっていると知り、改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。（8）
- ・いろいろな想いのつまった給食で素晴らしいと思いました。（2）

- ・給食が提供されるまでの過程を教えて頂き、給食を頂ける感謝の気持ちや健康の体づくり、給食に携わる全ての方に対して、感謝して頂くことを子どもたちにも伝えていきたいと思います。
- ・給食クイズがとてもおもしろかったです。
- ・とても勉強になりました。初めて知る内容ばかりでした。(11)
- ・栄養士さんの話は、愛情をもって丁寧に食育されて、給食の丁寧さにも驚きました。食育の大しさをまた痛感しました。川中の子どもたちは幸せですね。クイズ楽しかったです。(2)
- ・納入から洗浄から、調理まで沢山の手間と時間をかけている様子がわかりとても良かったです。
- ・「あなたはあなたの食べたものでできている」食の大切さを、中学生のころから意識できることは素晴らしいですね。いろいろと楽しく工夫してよいですね。
- ・料理も大変参考になりました。
- ・給食は食べて終わりではなく、先生が食のいろいろなことを生徒さんに教えていることがわかりました。
- ・知らなかった内容ばかり。自分が子どもの頃、もっと分かりながら食べたら、より感謝し、一つ一つ大切に食べたろうなと反省です。

#### 4 川通中学校の給食・食育についてご意見や感想があればご記入ください。

- ・子どもたちの体のことを考えながら、味や季節なども考えたメニューにしていただきとてもありがたいと思いました。(2)
- ・こんなにも子どもたちのことを想って作ってくださって感謝の気持ちでいっぱいです。(5)
- ・いつも安全安心でおいしいです。(2)
- ・食育にとても力を入れていて素晴らしいと思いました。食材を各教室に持つて回るなど、他では見られない方法がとても素晴らしいです。
- ・我が子たちは川通中の給食が好きなようで、感謝していると共に家庭ではなかなかできない季節や外国メニューもあり、心強いです。
- ・イベントのメニューも豊富で、とても楽しい給食だと感じました。家でも子どもと一緒に食事を楽しみたいと思います。(5)
- ・成長期の子どもたちに食育の大切さを今後もご指導いただきたいと思います。
- ・栄養満点の給食で苦手な食べ物も出たりするけど、いつもおいしくたべれるよう工夫がされていて、すごいなと思いました。
- ・家では食べられないものも工夫してだしてくれているので、いつもありがとうございます。
- ・足りないと言っています。
- ・ゲームを取り入れたり、展示したり、とても工夫されているなと感心しました。しゃりしゃり大学は箸使いの練習にもなると思いました。
- ・残食の少なさにびっくりです。
- ・体験学習（実施しているかもしれません）を多く取り入れて、興味を持たせてほしい。
- ・これからもよろしくお願ひします。(3)
- ・食育の大切さがよくわかりました。
- ・自校式になってとても充実しているのだと思う。
- ・とても素晴らしい！！と思います。これぞ食育だと思います。
- ・手作りの掲示物や日々の「めしあがレター」など、楽しく学べるものが多く、気づいたら知識が豊富になっている気がします。羨ましいです。
- ・朝の7時頃に納品させていただいて、それから生徒さんに届くまでに、何時間もかかって給食が提供されているのを知りました。

・とても熱心だと思います。

5 今後、試食会で食べてみたいメニューがあればご記入ください。

- ・揚げパン (5)   ・シチュー (2)   ・ABC スープ (2)   ・カレー (8)   ・ナンとインドカレー
- ・変わったメニュー   ・世界のメニュー (2)   ・ミートソース   ・パン系 (2)   ・冷凍みかん
- ・アップルシャーベット   ・季節の行事メニュー (2)   ・キムチ炒飯   ・海藻サラダ   ・アップルパイ
- ・オムライス   ・フレンチのフルコース   ・ボルシチ   ・川中のおすすめ   ・子どもの1番メニュー
- ・おまかせします (いつも感激です)   ・ソイ丼   ・カレーパン   ・ビーフシチュー

6 お子さんの「食」について、課題だと思っていること、ご家庭で「食」について大切にしていることがありましたら教えてください。

- ・給食おかげで好き嫌いがなくなりました！ありがとうございます。魚の骨を取るのが苦手なので課題だと思います。家では果物・野菜を多く取るようにしています。
- ・やはりまだまだ魚が課題です。給食のメニューを参考にして頑張ります。
- ・魚を焼く以外にレパートリーを増やしたいです。
- ・親の好き嫌い関係なくいろいろなものを食べさせる。
- ・野菜と肉のバランスを考えて夕飯を作っています。見た目も楽しいと子供も喜びますよね～
- ・旬のものを食べるようになっています。(2)
- ・兄弟によって好みが違い、特に野菜（サラダ）の出し方が毎日同じになること。朝食を充実させてあげられないことが課題です。
- ・いつも同じメニューになってしまって、味付けに困っている。今日、食について考えさせられたので、新しいメニューにも挑戦してみたいと思いました。
- ・家族みんなで楽しく食べる時間を大切にしています。(3)
- ・食べず嫌いを何とかしたい！
- ・牛乳と相性が悪いのか、午後の授業になるとお腹が痛くなることがあります。
- ・苦手なものも食べるようになります。(3)
- ・朝ごはんを時間がないからと食べていかないことです。
- ・忙しいのを理由に、自分で作る機会が減っているので、自分で作ることで、作ってくれる人に感謝の気持ちをもって食事できるようにしていきたいと思いました。
- ・一人ひとり好みが違うこと
- ・偏食でメニューに困ります。ですが、工夫を続けていくことの大切さを改めて感じました。(2)
- ・食べることを大事にしていこうと思いました。
- ・家では残さず何でも食べることを主にしています。自分の体のことは自分で考えて食を選ばせています。
- ・朝食をとらない子どもはいないのでしょうか？
- ・きちんと座りきちんと食べる。
- ・何でも身になること。無駄なものは一つもない！
- ・ついつい出来合いを出してしまいますが、親の手づくり愛情をこめてをもう一度
- ・子どもの時は食べられなかったものでも、大人になって食べられるようになっているので、昔無理させたことを後悔しております。
- ・先生のお話の中にもありましたが、子どもたちが自分で食べているものの正体を知ることは必要だと思います。自分の体は食べたものからできているので。
- ・魚を食べる機会が減っている気がします。(特に骨についているもの)

- ・学校だけでも、家だけでもなく、先生・子ども・親、みんなで食を大切にすることが大事。
- ・バランス良く栄養を取る

7 給食の説明の中でもお話をさせていただきましたが、今年度の給食週間は「歴史給食」を実施しました。ご自分の中学時代の思い出の給食を教えてください。

- ・揚げパンの日に必ず春雨サラダが出ていました。揚げパンの粉が春雨サラダに入るのが嫌で工夫して食べていました。ABCスープは自分のローマ字探しに夢中になっていました。
- ・たまにしか出ない揚げパン大好きでした♪
- ・残った給食を先生が配ってくれていたこと。残ったごはんに塩をかけてくれていた。
- ・たくさんの種類のコッペパンを食べたこと。パインパン・小倉パンなど…
- ・揚げパン（ココア味）が大好きでした。手巻き寿司も好きでした～
- ・あまり覚えてないなあ…
- ・九州出身ですが、ちゃんぽんや太平燕など美味しい給食でした。
- ・中学校は弁当だったので、給食があることが羨ましいです。小学校は鯨が印象的でした。
- ・ソフト麺のカレー南蛮
- ・とにかく楽しい時間で、今でもしっかりと覚えています（40年近く前ですが）
- ・給食の時間がとても楽しみでした！友達との会話もはずんでいたのを思い出します。おかわりじゃんけんで競ったのが懐かしい思い出です。
- ・鯨がたくさん出ていた思い出です。土曜日も牛乳が出ていました。
- ・自校給食ではなかったので、今日食べたようなおいしい給食ではなかった記憶です。今の子が羨ましいと思うと同時にこれを当たり前と思わず、感謝して食べてほしいと強く思いました。
- ・食べられないものを最後まで残って食べたことがあります。こんなにメニューがたくさんはなかったと思います。
- ・脱脂粉乳、揚げパン、カルミン・鯨の竜田揚げ・揚げパン（5）・ABCスープ・キムチ炒飯
- ・何十年も前のことなので、ほとんど覚えていませんが、牛乳が出たときは大喜びでした。
- ・お弁当だった気がします。
- ・味噌汁（具沢山）が思い出されます。
- ・牛乳に入れてコーヒー味、いちご味になる粉。米飯がはじました。りんごが丸ごと出て、先割れスプーンで皮をむいた。
- ・私は揚げパンが大好きで、揚げパンの日は、体調がわるくてもそのために、学校に登校しました。
- ・とにかくおかわりをしていました。もっとゆっくり食べればよかった。
- ・中学時代は給食センターから届く冷たいお弁当で、ご飯と汁物がうっすら温かい思い出しかないです。
- ・1番楽しく、40年以上経っても覚えています。どんどん変化するけど根は一つ。勉強になりました。
- ・鯨の竜田揚げ
- ・給食は楽しい時間でした

今の川通中の給食が、生徒たち、先生たちの良い思い出になってくれたら嬉しいです♡